



"Rames et rêves :
un projet collectif autour de la pirogue"



Collège de WANI - WAA WI LUU



La semaine du 2 au 6 juin sera organisée autour du thème de la pirogue. Les enfants suivront leurs cours normalement mais, selon les niveaux, les matières seront axées sur l'élaboration d'un projet qui donnera lieu à une restitution **le vendredi 6 juin à 13H, à laquelle tous les parents sont cordialement invités.** Il y aura aussi des artistes en résidence dans le collège. Les élèves de 4ème, qui suivent ce projet depuis la 6ème, iront sur certains temps à Nesson à Warai où il participeront à la construction d'une pirogue et des ateliers animés par des artistes locaux. L'objectif du projet est que les élèves fassent du lien entre les enseignements et leur culture et d'associer les acteurs locaux à notre collège. Un beau projet, commencé il y a deux ans avec l'APE et qui voit, enfin, son aboutissement.
Le directeur

Nouveauté : le mur d'expression

La CPE a mis à disposition des élèves qui aiment dessiner et s'exprimer un mur d'expression pour y libérer leur art :

"L'idée est de laisser exprimer la créativité des élèves par des graffs (et non des tags) pour embellir le collège".



Il a été repeint en blanc pendant les grandes vacances. Il faut se présenter à la vie scolaire, c'est ouvert à tous les élèves, accompagnés d'un adulte de la vie scolaire, de préférence en S3. Les sessions sont de 10 min maximum avec 2 élèves et surtout interdiction de faire des tags et d'écrire des grossièretés !

Zoom sur... Mme Kerouredan

Pour quand est prévu la naissance de votre enfant ?

C'est prévu début août !

Est-ce une fille ou un garçon ?

C'est un petit garçon.

Quelle est votre oeuvre littéraire ou votre auteur préféré ?

J'aime beaucoup Paulo Coelho : L'Alchimiste.

De quel établissement venez-vous ?

Je viens du collège Raymond Vauthier à Poindimié.

Avez-vous de la famille à Houaïlou ?

Gérard et Lilia sont des neveux et nièces par alliance.

Quel est votre genre littéraire ? Je préfère le théâtre et la poésie.

Avez-vous toujours voulu être professeure de français ?

Oui, pédagogue pour changer la société !



Coup de gueule

- ❖ L'eau du robinet est sale.
- ❖ Quand il pleut, c'est toujours la pataugeoire ...
- ❖ Les toiles dans la cour ne résistent pas à la pluie.
- ❖ Les menus de la cantine ne sont plus affichés !

Coup de coeur

- ❖ C'est net, les 4ème sortiront du collège pendant une semaine pour terminer la pirogue !
- ❖ Les repas à la cantine deviennent vraiment TRÈS bons !

Quoi d'neuf ?



- ❑ Les 3B ont visité le lycée professionnel de Touho.
- ❑ Nous avons eu encore 5 nouveaux élèves !
- ❑ Notre CPE est intervenue dans toutes les classes pour la prévention du harcèlement.
- ❑ Sortie à la médiathèque de Poindimié pour les 3 classes de 6ème.
- ❑ La seconde semaine SOL (Silence On Lit) est sur le thème du documentaire, du 19 au 23 mai.
- ❑ **Commission menu** : les élèves du CVC ont participé à la 1ère commission menu de l'année jeudi 15/05 - le personnel d'internat dont le chef de cuisine félicitent les élèves pour leur bon comportement, en effet aucune dégradation n'est constatée ni altercation. La réduction du temps de la pause méridienne est un point positif car cela permet de canaliser les élèves.

Les 6ème découvrent la médiathèque de Poindimié.

6C : “ On a fait un jeu de piste géant, on a trouvé ça génial !” Ensuite nous avons pique-niqué à la plage du stade de Tiéti sous un très beau soleil.

Merci à Mmes Nerho, Robichon et Bry pour cette excellente journée. Merci aussi à Coreta et Madeleine pour avoir accompagné les élèves d'Ulis.



Devinettes

❖ Comment appelle-t-on un chien qui n'a pas de pattes ?

Réponse : On ne l'appelle pas car il ne peut pas venir

❖ Qu'est-ce qu'il ne faut jamais faire devant un poisson-chat ?

Réponse : la planche !

La Charade

- On peut boire un café ou autre dans mon premier
- Mon second est le contraire de haut
- Mon troisième est un des premiers mots que disent les bébés
- Mon tout est une friandise que l'on consomme parfois dans les fêtes foraines.

Réponse : barbabapap

Blague

Au cours d'un dîner entre 2 couples âgés, l'un des mari ne cesse d'appeler sa femme "ma chérie, mon amour, ma puce..."

A la fin du dîner, l'autre mari, étonné, lui demande : " Dis donc, comment tu fais, au bout de 40 ans de mariage, pour continuer à appeler ta femme comme ça ? "

Et l'autre lui répond : " En fait, je n'ose pas lui dire..., mais j'ai oublié son prénom"...



Encore une devinette !

Quel est l'anagramme de "CHINE" ?, (c'est-à-dire que le mot comprend les mêmes lettres) ?

Réponse : NICHE ou CHIEN

Et un défi sauve qui peut...

Un ogre doit faire traverser une rivière à un loup, une petite fille, et à un gâteau.

L'ogre ne peut transporter qu'un seul personnage à la fois, mais le loup risque de manger la petite fille s'ils se retrouvent ensemble seuls, la petite fille risque de manger le gâteau s'ils se retrouvent ensemble seuls.

Comment l'ogre va-t-il s'organiser pour faire traverser la rivière aux trois personnages ?



Réponse du défi colant (WWL'S n°18) :

